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Presenti  

Ilaria Capisani – Poleis soc. coop. 

Filippo Ozzola – Poleis soc. coop. 

Gian Nicola Frascione- CISL 

Lucia Ferroni – Città Metropolitana di Bologna 

Matteo Montanari – Comune di Medicina 

Matteo Manzoni - Legacoop 

Nicoletta Folli – Nuovo Circondario Imolese 

Remo Martelli – Consulta Volontariato 

 

 

 
 

 

Report incontro  

L’incontro del Tavolo di Negoziazione (TDN) di lunedì 01 marzo 2021 si apre con un intervento del 

Sindaco Matteo Montanari in quale ringrazia chi è presente all’incontro nonostante il riacutizzarsi 

dell’emergenza legata al Covid19.  

Il percorso partecipato per l’individuazione degli obiettivi per il Piano Strategico del Circondario va 

verso la sua conclusione. Le attività hanno seguito un percorso particolarmente accidentato a 

causa del Covid che ha causato battute di arresto e ha reso praticamente impossibile realizzare 



 

attività in presenza. Nonostante questi ostacoli le attività sono state portate avanti e a breve ne 

raccoglieremo gli esiti. 

 

Inoltre, il Circondario ha da poco avviato un nuovo percorso partecipato, incentrato sul tema 

dell’Agenda Digitale, per individuare gli obiettivi del Circondario in accordo con quelli definiti dalla 

Regione.  

 

La parola passa a Filippo Ozzola il quale fotografa lo stato dell’arte del percorso relativamente alle 

attività per il Piano Strategico: l’ultimo incontro svolto risale a dicembre, la chiusura del percorso è 

prevista per i primi giorni di aprile. In questo momento stiamo lavorando all’elaborazione degli 

esiti dei vari incontri svolti e delle analisi effettuare, per far confluire tutti questi elementi in un 

documento complessivo da consegnare all’amministrazione.  

Ozzola mostra al TDN le lavagne tematiche prodotte durante i workshop realizzati negli scorsi 

mesi, al fine di restituire una panoramica dei principali temi emersi.  

Nei mesi di febbraio e marzo 2021 sono stati calendarizzati una serie di seminari tematici che 

andranno a chiudere il percorso con approfondimenti legati ad ambiti strategici ben definiti.  

Tra le priorità emerse per il Piano Strategico nel confronto con i Sindaci si colloca l’Agenda 

Digitale, per la quale è stato candidato un nuovo progetto in Regione, ottenendo un finanziamento 

con il Bando partecipazione 2020. 

L’incontro odierno funge dunque da primo Tavolo di Negoziazione per il nuovo percorso, essendo i 

firmatari dell’Accordo Formale gli stessi che già siedono al TdN relativo al Piano Strategico. 

Tra le azioni in programma, si condivide come i primi soggetti ad essere coinvolti saranno Sindaci 

ed Assessori per definire gli obiettivi strategici del digitale, ma il percorso sarà poi allargato ad altri 

soggetti direttamente interessati dalle tematiche di volta in volta trattate.  

Le attività prevedono nello specifico la realizzazione di questionari e di una serie di workshop 

tematici inclusivi. Particolare attenzione sarà data al tema dei giovani per quanto riguarda la 

connessione tra competenze digitali e inserimento nel mondo del lavoro.  

 

Lucia Ferroni afferma che gli esiti presentati del percorso sul Piano Strategico sono molti 

interessanti. Suggerisce di approfondire il rapporto con il Piano Strategico Metropolitano della 

Città Metropolitana di Bologna prima di chiudere il percorso del Circondario, magari aggiungendo 

un paragrafo ad hoc. Questa è l’occasione di produrre aggiornamenti al Piano Strategico 

Metropolitano, aggiornamenti che vengano dal basso come sta avvenendo per il Circondario. 

Per quanto riguarda il percorso sull’Agenda Digitale suggerisce di coinvolgere al TDN un collega 

che si occupa specificamente dei temi in oggetto. 

 

Matteo Manzoni chiede se è possibile ricevere materiali riassuntivi del percorso sul Piano 

Strategico da condividere anche con i colleghi. Per l’Agenda Digitale non hanno fatto in tempo a 

sottoscrivere l’accordo formale ma sono assolutamente disponibili a partecipare.  

 

Remo Martelli afferma che sarebbe interessante sapere quali sono le basi posate per l’Agenda 

Digitale, relativamente alle infrastrutture del Circondario. 

 

Ozzola risponde che in realtà il percorso andrà ad individuare quelle che sono le priorità, i temi 

maggiormente sentiti dagli amministratori. Inoltre nello svolgimento del percorso bisognerà 

ricordare di mantenere un accordo ed una continuità con gli obiettivi e le indicazioni regionali.  



 

 

Montanari ricorda inoltre che la sfida è quella di rendere il territorio più attrattivo, questo è 

possibile lavorando su una omogeneità di digitalizzazione tra i Comuni ma anche lavorando sulle 

competenze. 

 

Gian Nicola Frascione afferma di essere stato positivamente colpito dagli interventi precedenti. La 

visione di Montanari è molto chiara. L’Agenda Digitale potrebbe stimolare una progettazione nel 

Circondario per l’attivazione di un fondo perequativo  

 

Gianfranco Montanari afferma che il tema della digitalizzazione era già un percorso in essere che 

la pandemia ha accelerando notevolmente. Essendo fermi su altri versanti dobbiamo percorrere 

questa strada e accelerare in questo senso in quanto è una delle poche vie per riprendere a 

lavorare.  

 

In assenza di altri interventi Ozzola ricorda ai presenti che il prossimo appuntamento sarà fissato 

tra circa un mese per la condivisione delle linee guida per il Piano Strategico.  

 


